



## Découverte du rugby

publié le 22/05/2009

Jeudi 11 Juin

Les classes de 4ème C et D participeront à une journée "découverte du rugby" dans le cadre de la semaine du sport. Les élèves partiront toute la journée au stade Espinassou, ils seront répartis par équipes de niveau et participeront à un tournoi inter-établissements.

Le collège fournira un repas froid pour les demi-pensionnaires. Les élèves doivent prévoir une tenue de rechange ainsi que des vêtements de sport adaptés à la météo.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.